
 

 

  

◆学校評価アンケート結果から 

1 学期末に実施した学校評価は、子どもたちや保護者のみなさまから見た「御小の今」を改善に

生かすためのものです。 

全体的には、コロナ禍ストレスにも負けず、学校や仲間との活動に充実感を見出している子ども

たちの様子をうれしく思いました。同時に、当てはまらないと答えた子どもたちのＳＯＳに応えて

いくことも学校の急務です。 

また、学校では、次の３項目をとくに重視しています。肯定的評価の中でも「まああてはまる」 

と回答している子どもたち

が少なからずいました。 

先日、職員で改善策を話し

合いました。 

 

すべての子どもたちが笑顔で、「当てはまる」と言える２学期にし

ていきたいというのが、チーム御小の思いです。 

 

◆どうなる？月曜日課 

 今年度から試行中の新しい「月曜日課」は、朝読書や業

間（サンサンタイム）、清掃をなくし、下校時刻を早めた

日課です。月曜日課では、子どもたちの下校時刻が、平常

時には２時、委員会やクラブがある日でも３時と、かなり

早く帰ることができます。また、教員の授業準備時間を勤

務時間内に確保できる良さもあります。 

４年生から６年生に月曜日課を 1 学期間体験してみた

思いを聞かせてもらいました。その結果、 

★月曜日課はうれしい という回答は８２％    その主な理由は  

・ふだんは塾や習い事で忙しいけど月曜日は早く帰ってゆっくりできていい 

・家族と一緒に話したりゲームをする時間がとれる    

・友だちと遊べるからうれしい 

・のんびりしたい    

・勉強をやる時間が増える                    などでした。    

くすりと笑える本音回答や、一生懸命考えて答えてくれていることがうれしかった私です。 

今後も子どもたちにとっての最適解を探していきたいと考えています。（校長 仁平美和子） 

 

 

裏面には、学校評価結果の一部を掲載しました。 

◆学校評価結果の詳細（４段階評価） 

御前崎市立御前崎小学校 学校だより 令和２年度 前期評価号 



１ 学校が楽しい  （保）学校生活を楽しく送っている   

 

 

２ みんなで 

何かするの 

は楽しい 

 

３ 授業がよくわかる （保）授業を理解している ５ 元気なあいさつ（保）進んであいさつ       

 

６ 先生は困ったとき、気 （保）職員は、子どものことを  １６（保）御小の教育に満足して 

軽に相談にのってくれる  よく理解し、大切にしている       いる 

◆自由記述の中から 

 学校への嬉しい励ましもたくさんいただき、支えていただいていることを実感しています。 

 紙面の関係で、すべてを掲載できませんが、貴重なご意見、ありがとうございました。 

 

  ①コロナ禍の影響で仕方ないことかもしれませんが、参観・懇談会がなくなってしまい、 

学校での様子がわからないので、心配です。（1年生） 

     →二度の個別面談と、HPで児童の様子をお伝えしてきましたが、実際に授業を見ていた 

だく機会がありませんでした。12月に予定していた参観会を11月に繰り上げて実施  

できないか、計画中です。決まり次第お伝えします。 

  ②このような時期でたいへんかもしれませんが、授業時間確保のために、行事を減らすのはで 

きるだけしてほしくありません。 

     →授業はもちろん大切ですが、子どもたちは行事を通してぐんと成長します。安全確保 

のベースの上で、できるだけ日常を取り戻せるよう職員一同工夫していきます。 

  ③学校からのおたよりをすべてホームページでも見られるようにしてほしい。 

     →すべてのおたよりのペーパーレス化は、環境保護の面と働き方改革の両面から、めざ 

したいところではあります。現状では、すべてのご家庭に確実にお届けするためと、 

子どもたちにも伝えながら配布するため、紙媒体で配布しています。学校だよりと保 

健だよりについては、紙とＷＥＢの二重対応しています。紙を廃止し、ＷＥＢのみに 

するのであれば、早期に対応できると思います。もう少しみなさんのご意見をうかが 

いながら検討していきたいと思います。 


